
令和7年第2回定例会一般質問通告一覧

質問順位 質問者 持ち時間

質問事項及び質問内容

1 小林　達信 60分

１．塙町行政区設置規則について 町長

２．塙小学校の現状について 教育長

３．代表監査委員について 町長
（１）代表監査委員の選任基準について

2 堀江　祐司 60分

１．塙町の下水道の管理整備状況について 町長

（１）下水道管の管理整備状況
（２）これからの点検・管理

２．塙町エール商品券について 町長

（１）町の人達の声
（２）今後の緊急支援臨時交付金　等

３．小中学生の自殺問題について 教育長

（１）自殺問題の対策

４．塙町のＰＲ～人口増加・移住定住について 町長

（１）町のＰＲ～情報発信など
（２）移住定住と町のＨＰ

3 吉田　広明 60分

１．ネオニコチノイド系農薬について 町長、教育長

（１）農薬散布補助金停止の経緯は
（２）新たな文科省の実態調査は
（３）河川の環境影響調査は
（４）予防原則から規制強化の考えは
（５）空中散布の条例での告知義務化は
（６）鮫川村の「有機栽培宣言」の情報は

２．PFAS関連について 町長

（１）県内の汚染状況を承知しているのか
（２）県に久慈川や川上川の水質検査の要望は
（３）水道水の水質検査の実施時期は

３．高齢者への補聴器補助について 町長

（１）進捗状況や補助は可能なのか



質問順位 質問者 持ち時間

質問事項及び質問内容

4 金澤　太郎 60分

１．塙厚生病院の医療体制について 町長
（１）分娩休止についてどう対処していくのか
（２）妊産婦医療の充実に向けた動きはあるのか

２．令和5年3月定例会で質したが、役場庁舎のバリアフリー対応、
特に歩行困難者の対応は進んでいるか

町長

３．農地の継承維持について 町長

（１）水田は用水の結から逃れられない。手放したい方の方策は
（２）農業課題等意見交換会での意見と町の考えは

４．文部科学省より学習指導要領によらず、任意ではあるが現場裁
量を認めていく考えが示されたがどうとらえているか

教育長

5 青砥　與藏 60分

１．公共交通のデマンドバスについて 町長
（１）田代地区において実証実験運行が行われたが、今後の事業計画を伺う
（２）田代地区の継続的な事業が出来ない中、「尻切れトンボ型」にならないか伺う

２．高齢者外出支援タクシー利用料金助成事業について 町長
（１）１人暮らし36,000円→54,000円、ご夫婦（１人当たり）24,000円→36,000円に
するということだが、事業計画を伺う
（２）公共交通のデマンドバスとの交付率との格差についての考えを伺う

３．湯遊ランド施設利用補助について 町長
（１）事業改善計画を伺う
（２）町民割を謳っているが、町民１人当たり10,000円の支出なのか伺う
（３）町からの貸付金3,000万円の返済計画について伺う

４．農業振興公社に準じた組織の立ち上げについて 町長

（１）農業振興公社を立ち上げる事業計画について伺う
（２）農産物ブランド品事業計画について伺う

５．農作業省力化支援事業の進捗状況について 町長

６．無農薬米作栽培「紅カブトエビ事業の結果」について 町長

７．小水力発電事業の結果について 町長

6 藤田　一男 30分

１．塙町立小学校の通学区域について 町長、教育長

２．笹原小学校の今後の方向性について 町長、教育長
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7 鈴木　元久 60分

１．太陽光発電について 町長
（１）塙町では0.5ha以上の土地に太陽光発電を設置した箇所を伺う
（２）福島県では4月1日から林地開発の規制強化に対し町の考えを伺う
（３）町では今後、太陽光発電設置についてどのような考えをしているか伺う

２．ふるさと納税について 町長
（１）担当課と人数を伺う
（２）返礼品の主な商品を伺う
（３）返礼品の金額は寄付額の何パーセントなのか伺う

３．入学通知書について 町長、教育長

（１）不適切な事務処理謝罪について、町長は出席し謝罪はしたのか伺う
（２）情報漏洩はなかったのか伺う
（３）役場職員の処分はどのようになったのか伺う

４．エール商品券について 町長

（１）近隣町村の商品券等を伺う
（２）財源は何か改めて伺う

５．ハナワクジラについて 町長

（１）町長は公用車で視察に行かれたか伺う
（２）町内の観光バスを利用したと聞くが、何人でどのような人が行ったのか伺う
（３）塙の観光の目玉として地元に持ってくる考えを伺う

8 菊地　哲也 60分

１．町上水道事業について 町長
（１）管路経年劣化について伺う
（２）水道料金改定について伺う
（３）中山間地区の給水施設維持について伺う

２．町の公文書保存管理について 町長
（１）町公文書の現在の管理状況について伺う
（２）新しく建設される書庫へ移行する公文書について伺う
（３）公文書デジタル化への進み具合について伺う
（４）町事業に対する公文書について伺う

３．塙町の教育の現状について 町長、教育長

（１）いじめについて伺う
（２）生理貧困について伺う

４．塙厚生病院産科休止について 町長

（１）更なる少子化が進む懸念があるなか、町が把握している経緯について伺う
（２）今後の町の対応について伺う
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9 吉田　克則 60分

１．国からの地方交付税及び起債（借金）の現状について問う 町長
（１）地方交付税として国から受け取った金額を直接エール商品券として町民に支出
する行為は、地方交付税のあり方として疑問と思うが見解を伺う
（２）町の起債（借金）の現状について伺う

２．町政運営施策について問う 町長
（１）令和７年度町当初予算の重点施策等について伺う
（２）「湯遊ランドはなわ」に関連した補助金等について伺う
（３）「はなわこども園」の第２子保育と子育て支援について伺う
（４）町が発注する工事及び物品購入先等の選定について伺う
（５）災害時及び突発的な事態の危機管理の考えを伺う

３．教育行政について問う 町長、教育長

（１）町立幼小学校での諸問題や課題解消はどのように整理され解決しているのか伺
う
（２）教育指導主事配置の考え方を伺う
（３）向ヶ岡公園整備事業と検証について伺う


